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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Scrinzi, Dipl.-Ing. Hanreich 
an die Frau Bundesminister für Gesundheit und Umweltschutz 
betreffend Enquete über Entwicklung des Ärztebedarfs. 

Vor a11 em in 1 etzter Zei t kam es zu Kontroversen über di e wei tere 
Entwicklung des Ärztebedarfs. Da diese Frage aber sowohl für die Gesamt
bevölkerung als auch für· die weitere Gesundheitspolitik und auch für die 
studierende Jugend von wesentlicher Bedeutung ist, wäre es angebracht, 
jenseits von Polemik den Versuch zu machen, Klarheit zu schaffen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Frau Bundesminister 
für Gesundheit und Umweltschutz die 

A n fra g e : 

. Sind Sie bereit, im Sinne einerum1assenden und unmittelbarenlnform~tipn 
. der öffentlichkeit und des Parlaments eine Enquete unter Einbeziehung 
aller für di~se Frage wesentlichen Gruppierungen (z.B. Kammern, Haupt~ 

verband der SoZialversicherungsträger, medizinische Fakultäten, 
österreichische HochschUlerschaft) über die weitere Entwicklung .des 
Ärztebedarfs einzuberufen? ... . ~-' 

,'''-'-' ',> ,.,' 

311/J XIV. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 1

www.parlament.gv.at




